

LE BAIL RÉEL SOLIDAIRE ET LES ORGANISMES DE FONCIER SOLIDAIRE : QUELLES OPPORTUNITÉS POUR LA SEINE-SAINT-DENIS

24 novembre 2022

Thème de l'Après-midi de Profession qui aura lieu le 24 novembre 2022 à Saint-Denis.

Il s'agira de revenir sur les organismes de foncier solidaire et le bail réel solidaire, de donner des clés de compréhension de ce nouveau mode d'accès à la propriété et des différents types d'organismes qui peuvent le porter, ainsi que de réfléchir à ses effets en Seine-Saint-Denis :

- Qu'est-ce que le BRS et comment les OFS fonctionnent-ils ?
- Dans quelle mesure ce dispositif permet-il aux ménages modestes d'accéder à la propriété et de fluidifier les parcours résidentiels en zone tendue ?
- À plus long terme, quelles opportunités et quels risques ?

Avec la participation de :

- Clémence Debaille, Directrice du développement et du patrimoine, OPH Montreuillois
- Cécile Hagmann, Directrice générale de la Coop foncière francilienne
- Romain Parent, Architecte-urbaniste de l'État
- Sandra Sztrajt, Directrice de projet programmation et qualité de l'habitat, Est Ensemble
- Anne Vauvray, Directrice du développement, OFS de Plaine Commune

Quand ? le jeudi 24 novembre 2022 de 14h à 17h

Où ? à Profession Banlieue

15 rue Catulienne 93200 Saint-Denis

Participation gratuite mais inscription obligatoire (cadre bleu ci-dessus)

• Emplacement : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

• Adresse de cet article :

<https://www.professionbanlieue.org/Le-bail-reel-solidaire-et-les-organismes-de-foncier-solidaire-queles>